

Ein Kandidat stellt sich vor

27.10.2013

Am heutigen Sonntag stellte sich einer der Kandidaten auf das Amt des Superintendenten, Pfarrer Albrecht Preisler, in einem Gottesdienst in der Pritzwalker Kirche vor. Viele Pritzwalker, sowie auch Gemeindeglieder aus weiter entfernten Pfarrsprengeln des neuen Kirchenkreises Prignitz waren gekommen um sich ein Bild über den Kandidaten zu machen.

Im zweiten Teil, der in der Taufkapelle der Kirche statt fand, stellte Pfarrer Preisler sich selbst und seine Pläne und Ziele vor. In einer, von Generalsuperintendentin Asmus, moderierten Diskussionsrunde konnten Fragen gestellt sowie Meinungen und Gedanken geäußert werden. Davon wurde reger Gebrauch gemacht.

Ein großes Lob der Kirchengemeinde Pritzwalk, die für den gelungenen kulinarischen Rahmen gesorgt hat.

Die nächste Runde im Wahlkampf findet am 16. November um 16:00 Uhr in der St. Jacobi Kirche in Perleberg statt. Dort wird sich Pfarrer Günther, ein weiterer Kandidat, den Gemeindegliedern, Synodalen und Mitarbeitern vorstellen. Dazu sind wieder alle Interessierte herzlich eingeladen.

Einen Kommentar schreiben